

Qui suis-je ?

Je peux être enfermé-e pendant 32 jours,
alors que je ne suis pas en prison.

J'ai déjà tenté de me suicider 2 fois.

J'ai fait la grève de la faim pendant 5 jours.

Je me fais parfois traiter de "sale noir" par les gardiens.

Quand je veux téléphoner, je dois le faire de la cabine,
car mon portable avec appareil photo m'a été confisqué.

Quand je vais aux toilettes, parfois, il n'y a pas de lumière.

Quand je vais me coucher, parfois, il n'y a pas de chauffage.

Quand je veux écrire, je n'ai ni crayon, ni papier.

Quand je veux faire valoir mes droits, parfois je ne comprends pas
car les documents ne sont pas toujours traduits.

Quand j'ai 4 ans, je peux jouer à la balançoire derrière les barbelés.

Quand je rêve, des caméras me regardent.

ALORS ? QUI SUIS-JE ?

Réponse:

une personne sans-papiers en rétention

SAMEDI 22 DECEMBRE
CONTRE LES CENTRES DE RETENTION
14 hs : Rassemblement place de la mairie (Rennes)
puis départ collectif en bus pour aller au :
15 hs : Rassemblement au centre de rétention
de St Jacques de la Lande